



市政の発展にご尽力いただきました

4/5

-日-

[芸術文化ホール]

市制記念式典が行われ、地方自治の進展や民生の安定などにご尽力いただいた9人の皆さんが市政功労者として表彰されました。碧南市で活躍しているフルーティスト森ちひろさん、ピアニスト小田麻紀子さんのデュオコンサートもあり、式典を盛り上げました。

伝統と心を引き継ぎます

3/29

-日-

[文化会館]

消防団・消防予備隊入退式が開催され、45人の消防団員と44人の消防予備隊員が任命されました。総勢消防団員95人、消防予備隊員131人で先輩たちの伝統と心を引き継いで、仲間とともに訓練を重ねていきます。



地方自治の発展に尽くされました

4/2

-木-

[市役所]

永年にわたり公平委員会委員として多大な貢献をされた長田豊治さん（源氏町）に感謝状が贈られました。



春の訪れとともに奏でられる音楽

3/28

-土-

[応仁寺（油淵町）]

桜まつりが始まり、桜花と奏でるハーモニーを開催しました。本堂のなかで奏でられる懐かしい日本のうたを聴きながら、訪れた人たちは一足早い春を感じました。



1日も早く期待に応えたい

4/2

-木-

[商工会議所]

商工会議所主催による新就職者を励ます会に市内44事業所から156人が参加。先輩などから励ましの言葉を聞いたあと、新就職者を代表して榊原雅弘さんが誓いの言葉を述べました。



次は金賞を目指します

4/8

-水-

技能グランプリ建築大工職種で銅賞を受賞した岩野敏治さん（堀方町）。

表敬訪問



暖かい日差しのなかで

4/18

-土-

[矢作川の河口]

おさんぽかんさつ「矢作川の河口で春を感じよう」を開催。親子35人が参加し、アシハラガニやチゴガニ、クロベンケイガニ、ボラ、マハゼなどの生き物観察をはじめ、スナメリの話聞き、ごみ拾いも行いました。